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Евгений Куйвашев 
поручил закупить больше 
вместительных автобусов 
для свердловских 
муниципалитетов 

На заседании правительства 
Свердловской области принято 
постановление о коррекции 
параметров приобретаемого 
транспорта для муниципальных 
и межмуниципальных 
маршрутов. Специально 
для этих целей глава региона 
Евгений КУЙВАШЕВ привлек 
средства из федерального 
бюджета за счет инструментов 
«инфраструктурного меню».

«По поручению президента 
было выделено беспрецедентное 
финансирование, и мы запросили 
это финансирование. Нам 
выделены полтора миллиарда 
рублей из федерального бюджета 
на закупку 300 автобусов. Они 
пойдут, естественно, во все города 
нашей области. Они закроют 
до 10 процентов потребностей 
автомобильного парка. Я прошу 
самым внимательнейшим образом 
отнестись к вовлечению этого 
транспорта в транспортную систему 
того или иного населенного пункта. 
Подчеркиваю, это задача каждого 
главы», – сказал Евгений Куйвашев 
в ходе Прямой линии.

Согласно постановлению, 
увеличено количество закупаемых 
автобусов большого и среднего 
класса. Взамен микроавтобусов 
будет приобретено на четыре 
единицы больше машин большого 
класса, а среднего класса – на 12 
единиц больше. В проекте участвуют 
Екатеринбург, Нижний Тагил, Арти, 
Каменск-Уральский, Ивдель, Ирбит, 
Талица, Волчанск, Сысерть, Арамиль, 
Красноуральск, Краснотурьинск, 
Карпинск, Североуральск, а также 
Байкаловский муниципальный 
район.

Всего за счет федеральных 
и муниципальных средств 
перевозчики смогут компенсировать 
70 процентов от стоимости 
закупленного транспорта. До марта 
2024 года все машины должны выйти 
на маршруты.

Дарья ЧЕРТКОВА 

Проект губернатора получил 
федеральную поддержку

 Å Начало на стр. I

Инна Святенко высоко оце-
нила инициативу свердлов-
ских властей по созданию кла-
стера, который позволит вне-
дрять инновации в лечебную 
практику, производство меди-
цинской и фармацевтической 
продукции, а также существен-
но повысить уровень медицин-
ского образования и научных 
исследований благодаря кон-
центрации научно-исследова-
тельских и материально-тех-
нических ресурсов.

Более подробно вопро-
сы кластерного подхода к раз-
витию регионального здраво-
охранения обсудили на выезд-
ном заседании Совета по реги-
ональному здравоохранению 
при Совете Федерации, которое 
прошло в Законодательном Со-
брании. 

Как заявила Инна Святенко, 
Средний Урал стал регионом, 
где стартует реализация перво-
го проекта медицинского ин-
новационного кластера полно-
го цикла. Для этого, по ее сло-
вам, здесь есть научный, про-
мышленный потенциал, круп-
ные медицинские учреждения. 
Она отметила, что в прошлом 
году Свердловская область во-
шла в пятерку лучших регио-
нов по числу патентов и произ-
водственных технологий, в де-
сятку российских регионов-ли-
деров по научно-техническому 
развитию.

Положительно оценил ре-
зультаты, достигнутые на Сред-
нем Урале в реализации наци-
онального проекта «Здраво-
охранение», и заместитель ми-
нистра здравоохранения Рос-
сийской Федерации Евгений 
Камкин.

– В Свердловской области 

сферам здравоохранения, де-
мографии, укрепления здо-
ровья граждан традиционно 
уделяется пристальное вни-
мание,  – отметила председа-
тель Законодательного Со-
брания Свердловской области 
Людмила Бабушкина. – В ре-
гионе сформирована совре-
менная материально-техни-
ческая база, накоплен боль-
шой опыт подготовки про-
фильных специалистов и про-
ведения научных исследова-
ний. По инициативе губерна-
тора Свердловской области Ев-
гения Владимировича Куйва-
шева был разработан и поддер-
жан на федеральном уровне 
проект создания медицинско-

го инновационного кластера  
«Академический». 

На Среднем Урале приме-
нение кластерного подхода, по 
словам Людмилы Бабушкиной, 
дало положительный резуль-
тат во многих отраслях эконо-
мики. Медицинский иннова-
ционный кластер «Академиче-
ский» будет сформирован по 
принципу полного цикла от 
обучения и подготовки кадров, 
проведения научных исследо-
ваний и внедрения их резуль-
татов в клиническую практи-
ку до оказания высокотехноло-
гичных медуслуг, выпуска вос-
требованной продукции меди-
цинского назначения. 

– Основные задачи инно-

вационного кластера «Акаде-
мический», – подчеркнул ми-
нистр здравоохранения Сверд-
ловской области Андрей Кар-
лов, – это создание совре-
менной образовательной ба-
зы для подготовки медицин-
ских специалистов, материаль-
но-технической базы для ин-
новационных исследований 
в области медицины и биоло-
гии, а также координация вза-
имодействия между научны-
ми и образовательными уч-
реждениями и внедрение ре-
зультатов научных исследова-
ний в клиническую практику и  
производство.

Евгений Куйвашев обсудил реализацию в Свердловской области масштабного проекта по созданию медицинского 
кластера с заместителем председателя Совета Федерации Федерального Собрания РФ Инной Святенко  
(на фото слева), председателем Законодательного Собрания Свердловской области Людмилой Бабушкиной  
и вице-губернатором региона Олегом Чемезовым (справа)
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Владимир ВАСИЛЬЕВ

Заместитель губернатора  
Павел КРЕКОВ 
проинспектировал работу 
свердловского филиала Фонда 
«Защитники Отечества». Там 
только что закончился ремонт, 
что позволило расширить 
спектр оказываемых услуг.

Государственный фонд «За-
щитники Отечества» создан для 
поддержки участников специ-
альной военной операции (СВО). 
Указ о создании Фонда подпи-
сал 3 апреля 2023 года Президент 
России Владимир Путин. Сверд-
ловский филиал (он расположен 
в Екатеринбурге по адресу: улица 
Малышева, 31д) начал свою рабо-
ту 1 июня.

Задача Фонда – всеобъемлю-
щая помощь ветеранам СВО и 
членам семей погибших. В сверд-
ловском филиале работают бо-
лее 50 социальных координато-
ров, прошедших специальное 
обучение. Они адресно сопрово-
ждают ветеранов специальной 
военной операции и семьи по-
гибших бойцов по всей области.

– Наша задача заключается в 
том, чтобы человек, который от-
дал свой долг Родине, получил 
всё то, что ему требуется, – сказал 
Павел Креков. – Это прежде всего 
медицинское обеспечение, обе-
спечение теми или иными пре-
паратами, а также социальная 
адаптация, помощь психолога, 
юриста... 

На днях в здании Фонда был 
завершен ремонт, в результате 

чего появилось больше возмож-
ностей для оказания помощи по-
допечным. Теперь стало возмож-
ным создание групп психологи-
ческой поддержки семьям погиб-
ших, проведение мастер-классов 
для детей участников СВО, встре-
чи по интересам. Например, к 
Дню Героев Отечества (9 декабря) 
в фонде состоялся вечер памяти, 
в котором приняли участие род-
ственники свердловских героев.

С начала работы филиала к 
социальным координаторам по-
ступило более семи тысяч обра-
щений от свердловчан. Они каса-
ются социальных выплат, меди-
цинского и психологического со-
провождения, трудоустройства, 
переобучения, реабилитации и 
социализации.

Задача – сделать помощь всеобъемлющей
В Фонд «Защитники Отечества» по Свердловской области за первые полгода работы поступило более семи тысяч обращений
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Павел Креков (справа) осмотрел отремонтированные помещения Фонда
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